



Se pide la instauración de un servicio de mediación hipotecaria entre Gobierno y comunidades autónomas

El Congreso ha aprobado una proposición no de ley en la que reclama al Ministerio de Justicia el impulso, en coordinación con los gobiernos autonómicos, de servicios de orientación y mediación hipotecaria por todo el país.

Asimismo, también se reclama la suscripción de convenios de colaboración necesarios para promover esta red de mediación, con el fin de "evitar los procesos de desahucios de la vivienda habitual de personas en situación de especial vulnerabilidad

La propuesta también reclama la suscripción de convenios de colaboración necesarios para promover esta red de mediación, con "todos los agentes intervinientes", con el fin de "evitar los procesos de desahucios de la vivienda habitual de personas en situación de especial vulnerabilidad".

...